
支部表彰式

会員増 5％以上

日本栄養士会会員 3 0％以上

支部長会全景

鳥取県支部 長崎県支部

栄養士議員連盟総会全景

2024年度 第1回栄養士連盟と栄養士会連絡協議会

場所：（公社）日本栄養士会会議室（会場＆Web会議）

日時： 2024年4月27日（土） 11：30～12：20

参加者（敬称略）

日栄：中村、鈴木、斎藤、下浦、阿部、諸岡、岡本、加藤、西村、渡邉(潤)

連盟：井上、小坂、福永、浜岡、佐藤、海老原

2024年3月 衆参両議員会館で

開催した 都道府県支部長会・栄

養士議員連盟総会を報告しました。

2024年度予算・税制等に関する要望及び

今後の取り組みについて

（厚生労働省・こども家庭庁・文部科学省

より説明がありました）

編集後記
栄養士会会長から会員増対策として具体的に会員数の把握が必要では・・どこの組織が少ないか、新会員

は何割かなどデーターの分析をすること。過去には栄養士会が国会議員と一緒になって国への働きかけで

現在の地位の保証など 過去の歴史を紐解いて 会員に訴えてはどうか。学校給食法や栄養改善法など国

会議員の力がなければ勝ち取れなかった。養成施設で栄養士会の存在や意義を生徒に伝えていくことも重

要ではないかと今後の取り組みのポイントをご教示頂きました。 会長 井上幸子

議

題

【日本栄養士会】

（情報共有）阿部常務より説明

①令和5年地方分権改革に関する提案事項に関する意見について

②令和6年度社会保障制度（診療報酬・介護報酬・障害福祉サービス等

報酬）の改定に 関する研修会等について

【日本栄養士連盟】

小坂副会長より提案

①2025年度栄養関連予算等に関する主な要望について

重点事項 1.管理栄養士・栄養士の更なる活躍に向けた卒後の推進

(栄養士法の改正)この事に関し ての日栄の見解

②都道府県栄養士会と連盟支部長との連携強化について

会員増対策について、栄養士会より提案頂きました。

管理栄養士の受験資格の変更に

ついて、今後も注視していきたい。

日本栄養士連盟と日本栄養士会が栄養士の施策

等にについて意見交換を年間3回開催しています。

議連先生方 175人

報

告


